

# Experiencias

*[...] Un grupo de profesionales en abril del 2018, estuvieron de viaje por Montreal Canadá, para sumar oportunidades e innovación a la cirugía cardiovascular, a continuación el relato breve de la enfermera jefa de Cirugía que pudo disfrutar de esta experiencia [...]*

En breves palabras deseo expresar la gran oportunidad de visitar el Instituto Cardiológico en Montreal Canadá, particularmente el centro quirúrgico y área de recuperación.

Agradezco al Sanatorio Allende por la gran ocasión de aprendizaje y crecimiento que sin dudas podre sumar a mi trabajo diario dentro de nuestra institución.

Muy impactante fue la tecnología, pero no consiguió opacar el movimiento y decisiones de cada una de las personas que trabajan en el Instituto, desde el camillero, las instrumentadoras enfermeras, hasta los cirujanos. Cada uno de ellos conocían y cumplían con los procedimientos, claramente tenían muy

presente los protocolos y los procesos, en ese movimiento intenso no olvidaban a la persona, a la cual debían brindar calidad y seguridad.

El regreso fue con gran entusiasmo y ganas de mejorar los procesos ya establecidos e implementar otros.

También me atrevo a decir a que no estamos lejos de cumplir lo que más se anhela en el Servicio de quirófanos, del cual estoy a cargo, que es asegurar que cada paciente reciba una CIRUGÍA SEGURA.

Hay una gran tarea por delante, que es concientizar y contagiar este entusiasmo de mejorar cada día. Sé que lo más valioso es el recurso humano, y se cuenta con personal capacitado para hacerlo, por eso... a cumplir con este objetivo.

Muchas gracias.



*Paola Peña | Dr. Marcelo Figueroa | Dr. Santiago Vigo*